

Monsieur Bernard Dussault (âgé de 42 ans), né à Montréal (Québec), est nommé Ambassadeur au Gabon.

Monsieur Dussault (baccalauréat ès arts, Université de Montréal, 1963; baccalauréat en commerce, Université de Sherbrooke, 1966; maîtrise en commerce, Université de Sherbrooke, 1967) est entré à l'ancien ministère de l'Industrie et du Commerce en 1968. Il servit à l'étranger à Accra, Buffalo, Paris, y compris une affectation à l'École Nationale d'Administration de Paris de 1975 à 1976; et fut Conseiller et Consul (Affaires commerciales) à Berne de 1979 à 1982. Entre 1976 et 1978, il fut Directeur adjoint, Formation et Recrutement et Directeur adjoint, Planification des carrières; en 1978, Adjoint spécial du Ministre (Industrie et Commerce); et, en 1982, Directeur général, Développement du Commerce international, au ministère de l'Expansion industrielle régionale. Depuis 1984, il est membre du Groupe de Travail sur la libéralisation du Commerce Canada/États-Unis. Monsieur Dussault est le premier Ambassadeur du Canada résident à Libreville.

\* \* \* \*

Monsieur Gary R. Harman (âgé de 56 ans), né à Winnipeg (Manitoba), est nommé Ambassadeur en Jordanie.

Monsieur Harman (baccalauréat ès arts, Université du Manitoba, 1951) entra au ministère des Affaires extérieures en 1953. Il fut affecté à l'étranger à New York, Prague, Washington, Moscou, et, comme Conseiller au Caire, de 1970 à 1972. Il fut nommé Directeur, Planification et perfectionnement du personnel en 1972; Directeur, Opérations du personnel en 1973; et Directeur général du personnel en 1975. Monsieur Harman fut nommé Ambassadeur à Cuba en 1977, et Négociateur en chef des accords aériens en 1981. Depuis 1983, il est Sous-ministre adjoint, Administration. Monsieur Harman remplace Monsieur K.W. MacLellan qui prend sa retraite de la Fonction publique.

\* \* \* \*